

IFFA

2004 Messe-Nachlese

Ein herzliches Danke schön an alle Kunden und Interessenten, die uns auf der IFFA2004 besucht haben. Wir sind erfreut über das fachkundige Publikum und die positive Resonanz an unseren bekannten und neuen Stechschutzartikeln.

Der Messeverlauf war geprägt von einer optimistischen Aufbruchstimmung, nicht zuletzt durch die internationalen Gäste und Entscheidungsträger.

Für unsere hochwertigen Produkte verzeichnen wir eine interessante Entwicklung im Bewusstsein und der Notwendigkeit von persönlicher Schutzkleidung wie Stechschutzhandschuhe und Stechschutzschürzen, insbesondere in den vermeintlich ärmeren Regionen der fleischproduzierenden Regionen.

85% unserer Besucher waren ausländische Gäste. Dabei war Asien, Osteuropa, nauer Osten sowie Mittel- und Südamerika so stark vertreten wie das „alte“ Europa. Erfahrungsgemäß gibt es in einigen Ländern extreme Barrieren was Importkosten und Einfuhrbestimmungen angeht. Hier besteht dringender Handlungsbedarf in Bezug auf Chancengleichheit und Sicherheitsbewusstsein

Trotzdem ist die Nachfrage nach Stechschutzartikeln nicht nur auf einen marktgerechten Preis fixiert; zentrale Themen sind Qualität, Lieferbarkeit sowie Reparaturservice. Dies unterstreicht unsere Firmenphilosophie und wird von unseren langjährigen Kunden geschätzt.

Hier stehen wir in der Pflicht, trotz einer größeren Produktpalette auch in der Zukunft unserem guten Ruf gerecht zu werden.

Zu unserer neuen Produktpalette möchten wir Ihnen an dieser Stelle nochmals einen kurzen Überblick verschaffen:

EUROFLEX comfort ist die Weiterentwicklung einer über viele Jahre bewährten Marke, neuerdings mit der ergonomischen Passform (comfort). Die positive Resonanz auf der Messe hat sich bis heute bei aktuellen Bestellungen bestätigt. Da der COMFORT trotz höherem Materialaufwand nicht mehr kostet gehen wir davon aus, dass unsere Kundschaft komplett auf dieses Modell umstellen wird.

EUROFLEX xtrem beruht auf der gleichen ergonomischen Passform mit einem extremen Draht (vierfache Festigkeit). D.h. dieser Handschuh ist für extreme Belastungen und eine längere Lebensdauer konzipiert. Ein geringer Mehrpreis der sich für die genannten Einsatzfälle absolut rechnet.

EUROFLEX Stechschutzschürzen und Boleros nach DIN EN ISO 13998:2003
Obwohl diese neue EU-Norm seit August 2003 gilt, mussten wir bei den zahlreichen Messegesprächen feststellen, dass die wenigsten von dieser neuen Vorschrift wussten. Hier sind alle Verantwortlichen aufgerufen, diese Norm für „Persönliche Schutzausrüstung“ entsprechend umzusetzen. Nähere Informationen finden Sie auf unserer Homepage als Dokument zum download.



Ergosafe ist eine komplett neue Modellreihe, die wir auf der IFFA vorgestellt haben. Ebenfalls mit der ergonomischen Passform sprechen wir beim ergosafe von einem Vollmetall-Stechschutzhandschuh. In akribischer Vorarbeit bei der Entwicklung wollten wir unbedingt eine Lösung ohne Haken. Darüber hinaus war unser Ziel, auch dieses Modell mit dem bewährten Draht herzustellen (Drahtstärke 0,55mm, Ringdurchmesser außen 4mm). Mit einem einzigartigen Wende-Druckknopfsystem ist auch dieser Stechschutzhandschuh für Rechts- und Linkshänder. Eine weitere Innovation *made in Germany*, die wir ab ca. Oktober 2004 liefern werden.

Ergosafe xtrem hat entsprechend dem **EUROFLEX xtrem** den Draht mit erhöhter Festigkeit. Für extreme Beanspruchung garantieren wir 3 Jahre Garantie ! Auch bei diesem neuen Produkt setzen wir in erster Linie auf Sicherheit, Qualität und hohe Lebensdauer.

Ergosafe detect besteht aus einem detektierbaren Draht. Im Zuge der fortschreitenden Automatisierung in der Fleischverarbeitung wird im Rahmen der Produkthaftung eine Detektierbarkeit des Produktes bei der Endkontrolle erforderlich. Hier stand bei der Auswahl des Drahtwerkstoffes im Vordergrund, einen Mittelweg zwischen Festigkeit und Detektierbarkeit zu suchen. Sobald die ersten Feldversuche abgeschlossen sind, steht auch dieser innovative Stechschutzhandschuh zur Auslieferung bereit.

Die Anzahl unserer Produktauswahl macht es nun in der Tat dem Fachhandel einfacher, den unterschiedlichen Bedürfnissen und steigenden Anforderungen gerecht zu werden. Auch in der Zukunft setzen wir auf eine enge Kommunikation mit unseren Kunden, um Trends und Anregungen in unsere Weiterentwicklungen einfließen zu lassen. Was die Sicherheitsbestimmungen angeht, pflegen wir einen regen Austausch mit der Berufsgenossenschaft und Mitarbeit in den entsprechenden Gremien.

Im Zuge unseres QS - Managementsystems werden wir in Kürze alle Handschuhe und Schürzen mit einer Seriennummer ausliefern. So können wir jedes Produkt auf den Fertigungsprozess und Materialchargen zurückverfolgen. Ferner versprechen wir uns ein einfacheres Handling beim Reparaturservice sowie mehr Transparenz in den Vertriebskanälen.

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Kooperation und erfolgreiche Zusammenarbeit mit unseren Kunden in aller Welt.

Ihr Team von Heilemann Sicherheitstechnik GmbH

Siegfried Beyl, Vertriebsleiter